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n -~q$ der Benagen zu den Stenograpbischen Protok~Uen 
des Nationalrates XVill. Gesetzgebungspenode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Mag. Haupt, Moser 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend eines möglichen Ankaufs von Alpha-Jets 

Wie aus Pressemeldungen zu entnehmen war, wurde eine Delegation des Bundes

ministeriums für Landesverteidigung nach Fürstenfeldbruck (BRD) entsandt, um 

Informationen über den deutschen Alpha-Jet zu erhalten. Dieses Flugzeug soll dem 

österreich ischen Bundesheer zu günstigen Konditionen zum Kauf angeboten worden 

sein. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigen Abgeordneten an den Herrn 

Bundesminister für Landesvertcidigung nachstehende 

Anfrage: 

1) Entspricht es den Tatsachen, daß ein derartiges Offert gemacht wurde? 

2) Ist seitens Ihres Ressorts daran gedacht, die SAAB 105 OE 

a) in ihrem Kampfwert zu verbessern und/oder 

b) nur zu ersetzen? 

3) Wenn 2a) ja, wann ist damit zu rechnen und wie hoch werden die diesbe

züglichen Kosten sein? 

4) Wie hoch sind die Lebcnsdauer und der Kampfwcrt dcs Alpha-Jets, und wie 

sind dicsc Eigenschaften im Vcrhältnis zur SAAB 105 OE zu bewerten? 
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5) Unter welchen Bedingungen und unter welchen Voraussetzungen erfolgte das 

Verkaufsangebot des Alpha-Jets an Österreich? 

6) Halten Sie es für sinnvoll, vor der Entscheidung über den Nachfolger des 

Draken-Abfangjägers, eine Entscheidung über ein Düsen-Schulflugzeug zu 

treffen? 

7) Wie beurteilen Sie die Möglichkeiten in einem zukünftigen Gefechtsbild die 

Erdkampfunterstützung durch Kampfhubschrauber und nicht durch Düsen

flugzeuge durchzuführen? 

8) Gibt es seitens Ihres Ressorts Überlegungen hinsichtlich der Beschaffung und 

des Einsatzes von Kampfhubschraubern im Rahmen der Heeresgliederung 

Bundesheer-Neu? 
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